

1/31 こどもたちに安心安全を



(左から) 日野町長、九州労働金庫玖珠支店 児玉光平支店長

1月31日、九州労働金庫玖珠支店より町内全小学校の1年生・2年生を対象に反射板付きのホイッスル131個が贈られました。

九州労働金庫玖珠支店では、防犯活動の一環として昨年よりこの活動を行っています。

児玉支店長は「地域の安心安全に役立ててほしい」と話されていました。

1/31 全国大会出場報告



(左から) 日野町長、このえ緑陽中学校1年荒井優翔さん

1月31日、第60回全国中学校スキー大会に出場するこのえ緑陽中学校1年の荒井優翔さんが報告に訪れました。

荒井さんは、1月にあった九州予選会で大分県勢1位となり、全国大会では「スラローム」と「ジャイアントスラローム」の2部門に出場します。

2/15 給食でエールを！



献立の説明をする赤峰宇彦さん(左)、武石優さん(右)

2月15日、九重町出身で昭和学園高等学校に在学する3年の赤峰宇彦さんと2年の武石優さんが考えた献立が給食に登場しました。

これは、同校の「みりよく発信プロジェクト」の一環で行われ、九重町学校給食センターで調理を手伝った後、このえ緑陽中学校の生徒と一緒に給食を食べました。



給食センターでの調理の様子

**献立**



- 麦ごはん
- 牛乳
- 鮭のバター醤油焼き
- かぼちゃのポタージュ
- りんごのタルト